



**Cortil du Coq Hardi  
Verte Voie, 20  
B-1348 Louvain-la-Neuve  
Tél. 010/45.51.22  
CGER 001-1611052-55**

Le CEFOC (Centre de Formation Cardijn) fête à Namur ce 23 octobre ses 20 ans.

Le mouvement ÉGLISE-WALLONIE souhaite un bon anniversaire au CEFOC.

20 ans, c'est déjà une longue histoire humaine et institutionnelle, mais c'est surtout une aventure pour des femmes et des hommes au cœur d'une institution Église qui ferme les portes au lieu de les ouvrir aux espoirs et préoccupations des hommes et des femmes du monde, et particulièrement de la Wallonie.

ÉGLISE-WALLONIE a redit récemment lors de la Fête de la Wallonie son souhait que se développe au sein de l'Église catholique un soutien à l'évolution qui se manifeste progressivement en faveur de la construction d'une Wallonie véritablement responsable. Le mouvement espère et entend encourager le renforcement et la collaboration mutuelle de mouvements de pensée chrétiens et autres qui contribuent à la construction de cette Société globale plus juste à laquelle aspire tant de femmes et d'hommes, d'adultes et de jeunes, en Wallonie comme ailleurs.

Ce souhait ne peut être atteint sans l'action, obstinée et à la base, de mouvements et d'initiatives comme le CEFOC, par le travail de formation sur les questions de sens de la vie qu'il pratique à travers la Wallonie, en particulier avec des personnes en situation de précarité et de fragilité et venant d'origine culturelle et de religions différents.

Ainsi, le CEFOC aide à construire une société plus solidaire et présente un visage d'une chrétienté orientée sur les hommes et les femmes qui vivent en Wallonie.

Encore un bon anniversaire...pour un embarquement vers d'autres années pleines de questions et de sens.

Pour le Comité

Luc Maréchal  
Président